

ガッチャンコ
GACHCHANCO

ABC ラジオ

ABC ラジオ

ABC RADIO

5
2025

TIME TABLE





ABC RADIO

TIME TABLE

5
2025



個性と個性がぶつかりあう深夜2時からのトークバラエティ!



月～金曜深夜2時～3時

日本一わちゃわちゃした深夜ラジオ番組がこの春スタート!
2組の若手芸人がタッグを組み、個性と個性が“がっちゃんこ”してお届けする1時間。番組の魅力を曜日ごとに聞いてみました。

stand.fm Podcast YouTubeで
番組アーカイブ配信中

stand.fmではここでしか聴けない
コーナーなど、独占オリジナルコン
テンツを配信中!

番組テーマソングを ジュースごくごく俱楽部が書き下ろし!



芸人バンド・ジュース
ごくごく俱楽部による
番組テーマソングが
完成!



面白かったところ(ハイライト)は?

西野: 大山さんがルーズリーフの台本を持ってきたところ。
大山: ハイライトでも何でもない。
メモを持ってくるとかみんなやってることだから。

前田: ルーズリーフを持ってくる人、他にいる?
大山: ルーズリーフって言い方がラジオ業界には居ないみたいになってるけど、みんなスマホとかでメモは持ってきてるから。

よしおか: 私達が凄いいじっちゃったから、大山さんがルーズリーフを出しにくくなっちゃってるかなと思ったけど、別にそんなこともなく?

大山: 出しにくいよ!俺はもう。

西野: いじられないように、ルーズリーフに書いてる文字量も減ってるし。

大山: もうルーズリーフが出せない。
もうトークはフリーで行くよ!
いいんだな!?俺がフリーで行ったら、やばい時間が生まれるぞ!フリーの俺はやばいよ。

注目して欲しいところは?

西野: 関西の方の方が、喋りのテンポが早いイメージがあるので落ち着いて聞くんだったら「水曜がっちゃんこ」なんじゃないかな。

よしおか: 下ネタって全国共通だから、大山さんはたくさん下ネタを発信するんですよね?

大山: 俺は下ネタを言つてない。

前田: 普通に嘘をついてる。
大山: 下ネタを言つてないからわかるないけど…下ネタは万国共通だからね。
みんなが求めてるっていうのはあるよね。
やっぱ関東弁の人間が、西の人間に注目してもらおうっていうのと下ネタしかないよね。下ネタが俺たちと関西を繋ぐっていうね。

西野: 違うって!
大山: それで行きましょうよ。



コンボイ: いい加減にしろよ。まっすぐ無双したい。

東: 逆100連発。

コンボイ: ギャグ100連発みたいに言うな!

面白かったところ(ハイライト)は?

石川: コンボイさんの顔。

コンボイ: 我がラーメン屋さんに入るとずっと入れたのに、ちょっとすると店が混みだす。だから俺は「マジ主人公だとと思うんだよね」って言ったらみんなから「それは結構あるよ」と言われて…「そななの?」って。

東: おじさんが「主人公」と言い張って…
仁木: 魔法が解けて、おじさんに戻る瞬間。
あれが逆無双の始まりです。

コンボイ: 逆無双なんてやってないよ。



木曜がっちゃんこ」の魅力は?

石川: でっかい声です。
3人: (納得)そうね。

仁木: でも、こんなにも舐められる先輩を見たことないんで特殊な職場だなって感じはします。

コンボイ: 第3回(4月17日)の放送は聞かないでください。

仁木: 聞いてください。

スタッフ: 何かありました?

コンボイ: 色々あってお伝えするのが難しいですけど、1人の芸人がたくさんの文字数を使って、つまんなない内容になって終わつっていく…

石川: 死ぬくらい笑いました。
僕は回を重ねるごとに、2人(ケビンス)の魅力が増していくのを感じます。
仁木さんのパワー&信頼度!
仁木さんいたら大丈夫なって思うし、コンボイさんも凄いです。

コンボイ: 本当!? 本当? 本当? 本当か?

石川: 逆すごい。

東: 逆無双!

火曜がっちゃんこ」の魅力は?

寺家: 大阪で収録してる空気感みたいなのがこの曜日の魅力ですよね。大阪の地名とか芸人がいっぱい出てくる感じが、他の曜日とちょっと違う。

エース: 僕ら2組が、東京と大阪で離れているというのも武器かも知りません。

木本: 全員がボケて全員がツッコミにまわるターンがあるって、これは他の番組とはちょっと違う…

エース: 自由に喋ってるな。

好きなコーナーは?

寺家: 僕は「がっちゃんこニュース」。
コーナーに入った時点でもう面白い。

エース: 真面目なコーナーにしては、しげさんのコーナードナリが大きいです。
他の曜日はちゃんと言ってるでしょ(笑)

しげ: 俺は頑張って進行してるだけ。
エース: この番組はしげさんが回しですけど、しげさんが一番ふざけてます。

木本: 「一撃!エース君」。初回でエースがめっちゃ考えた末に…「知りません」ってコメントして、あれは最高やった。

寺家: 「知りません」が一番の「一撃」になってる。

エース: ありがとうございます(喜)

「がっちゃんこニュース」

世の中にある“がっちゃんこな話題”をお届けする真面目なコーナー。

「一撃!エース君」

送られてきた“トラブル”をもとに話し合い、最終的にエースが一撃で問題を解決するコーナー。

